

**ASSOCIATION FONCIERE PASTORALE  
DE HUEZ ALPE D'HUEZ  
MAIRIE ANNEXE DE L'ALPE D'HUEZ  
38750 ALPE D'HUEZ**

**COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU SYNDICAT  
le vendredi 26 septembre 2014**

**Membres du syndicat et invités présents :**

- Rolland ROCHE, Président
- Denis DELAGE, Vice Président
- Guy BORY, membre du syndicat
- Christian REVERBEL, Directeur de la sécurité et des pistes SATA
- Toni Del MONTE, Berger
- Nicolas FOURDRAIN, assistant Berger
- Mickael MESAS, Responsable du Centre Equestre
- Cécile ARSENNE, secrétaire AFP

**Absents excusés :**

- Jean-Yves NOYREY, Maire
- Nadine HUSTACHE, membre de la commission municipale
- Gilbert ORCEL, membre du syndicat
- Romuald ROCHE, membre du syndicat
- Eric CHALVIN, membre du syndicat
- Max BALLERAND, Président des éleveurs
- Christian TROUILLARD, GTP
- Laure BACLE, Directrice Service des Finances Mairie

**La réunion débute à 09H 30 à la Maison d'Huez**

**A l'ouverture de la réunion un point est fait sur la conduite de JC. Normand qui n'est pas satisfait globalement de son sort et en demande toujours plus, alors qu'il ne règle pas, ou avec grande peine, la redevance AFP, recevant cependant, une subvention communale d'un montant de 3 000 euros pour 2014. Christian Reverbel et l'ensemble des participants proposent de le canaliser dans l'intérêt de tous.**

**Pour information, Rolland Roche souligne que des changements seront mis en place avec la Mairie avant le début de la saison estivale 2015, afin d'éviter tous les problèmes que l'on rencontre depuis plusieurs années avec M. Jean-Claude Normand et M. Michel Esnault**

**POINT TRAVAUX SATA :**

Christian REVERBEL explique que les travaux ont pris du retard suite au changement de direction de la SATA.

1/ La route de 2100 est finie et tracée et les talus re végétalisés. La route de l'Alpette a été modifiée.

2/ Le dévoiement de neige à 2100 est également terminée. Yann Carrel est en train de finir le garage et plusieurs autres secteurs.

3/ Le chemin des chevaux partira du parking de la SATA et passera à gauche de la gare d'arrivée. Toni fait remarquer le manque de signalisation au centre équestre.

4/ Les travaux de Sarenne ont pris du retard.

En ce qui concerne les travaux de 2015, certains dossiers sont préparés comme les travaux au Lièvre Blanc, le Chalvet et sur le Signal. Cependant suite au nouvel appel d'offre des délégations de service, rien ne se passera avant au minimum le mois de mars.

De ce fait Toni n'a rien à craindre pour les bêtes au printemps et en juillet car les travaux ne seront pas avancés.

#### **COMPTE RENDU DE LA SAISON ESTIVALE 14:**

1/ Toni présente son adjoint Nicolas FOURDRAIN nouvel assistant berger, et il confirme que tout s'est bien passé suite à cette collaboration. Un mot de Nicolas pour préciser qu'il souhaite s'installer sur la station de façon pérenne.

2/ Roland Roche demande à Toni d'enlever les piquets partout où ils ont été posés (Combe du Bras etc.), car cela peut gêner les chasseurs et les skieurs. Toni propose de retirer les piquets droits et de planter ceux qui sont couchés.

3/ Roland Roche fait part d'un courrier de Max Ballerand concernant la saison d'été. Celui-ci se réjouit d'une saison avec de l'herbe en abondance et une collaboration fructueuse de Toni et Nicolas. Il collaborera avec l'AFP et la FAI pour travailler sur les nouveaux plans où les bovins sont en estive. Enfin, il déplore la perte de 6 bêtes.

4/ Denis Delage explique à Christian Reverbel qu'un PAEC va être présenté au Conseil Général. De ce fait il risque d'y avoir beaucoup plus de contrôles et les éleveurs ainsi que le centre équestre auront besoin de cartes précises

5/ Il est souligné que le VTT sera interdit jusqu'à l'ouverture de la station, des panneaux seront mis à la demande de Toni et Christian Reverbel explique que des incidents sont survenus avec des pratiquants locaux

#### **6/ Point Centre Equestre :**

Christian Reverbel est heureux de nous annoncer qu'il est le nouveau Président de l'association Cheval en Montagne en remplacement d'Hubert Vieux-Pernon. A ce titre il souhaite dynamiser l'activité auprès des écoles et du collège et emmener les enfants licenciés, grâce à des bus, au salon Equita à Lyon pendant les vacances de la Toussaint.

Mickaël Mesas explique que la saison n'a pas été bonne, à cause des mauvaises conditions météo. Il n'y a pas eu de soucis particuliers avec les modélistes. Il faut cependant cadrer Michel Esnault, afin qu'il ne sorte pas de sa zone.

#### **QUESTIONS DIVERSES**

Roland Roche confirme que les redevances propriétaires 2014 ont été mandatées et que les versements sur les comptes des propriétaires sont en cours.

Cependant, Roland Roche soulève le problème des redevances antérieures non réclamées par les propriétaires. Ainsi, lors de la prochaine assemblée des propriétaires au printemps 2015, une décision devra être prise pour savoir le nombre d'années antérieures à régler par l'AFP (3 années seraient un bon compromis).

Guy Bory demande quel sera l'impact pour les propriétaires, car les plots en béton des remontées mécaniques démontés sont restés en place. Roland et Denis expliquent que l'enlèvement peut porter un préjudice écologique plus important que de les recouvrir.

Roland informe l'assemblée que la prochaine réunion du syndicat aura lieu au mois de novembre.

L'ordre du jour étant épuisé, la réunion du syndicat prend fin à 12h 30.

**Le Président Rolland ROCHE**

**Le 30 septembre 2014**